
320 m²

Réf. CAB5148

6 450 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Située  dans  un  domaine  privé  et  sécurisé,  cette  magnifique  villa  offre

une vue mer imprenable.Cette villa de 320 m² répartis sur trois étages

dispose de beaux volumes avec une vue mer à tous les étages.Elle se

compose  d'un  séjour,  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  de  trois

chambres,  de  trois  salles  de  bain,  d'un  ascenseur,  d'un  toit  terrasse,

d'une  piscine  avec  jacuzzi.Un  appartement  indépendant  équipé  avec

une  quatrième  chambre  et  une  quatrième  salle  de  bains.Un  carport

pour  deux  véhicules.Classe  énergie  :  E  -  Classe  climat  :  B  /  montant

estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

Located in a private and secure domain, this magnificent villa offers a breathtaking

sea view.This 320 m² villa spread over three floors has beautiful volumes with a sea

view  on  all  floors.It  consists  of  a  living  room,  a  fully  equipped  kitchen,  three

bedrooms,  three  bathrooms,  an  elevator,  a  roof  terrace,  a  swimming  pool  with

jacuzzi.An  independent  apartment  equipped  with  a  fourth  bedroom  and  a  fourth

bathroom.A  shelter  for  two  vehicles.Energy  class:  E  -  Climate  class:  B  /  amount

increasing  annual  energy  expenditure  for  standard  use:  between  €4,985  and

€6,745 (reference year 2021).Information ...
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